
CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N. 6 

Il giorno 14 del mese di gennaio dell’anno 2016 alle ore 16,15, nei locali di via Pisa, si riunisce il 

Consiglio di Istituto per discutere i seguenti punti posti all’o.d.g.: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Assestamento Programma Annuale 2015 al 31.12.2015: variazioni e radiazioni. 

3. Approvazione del PTOF 

4. Approvazione sezione indirizzo musicale scuola secondaria di I° grado 

5. Varie ed eventuali. 

    

E’ presente il D.S. prof.ssa Concetta Matassa  

Per le altre componenti sono presenti:  

- COMPONENTE DOCENTE: inss. Lo Giudice, Pagliara, Galizia, Scalia, D’Amico, Zappalà   

- COMPONENTE GENITORI: Cutuli, D’Agata, Rovetto, Arena, Giuffrida 

- COMPONENTE ATA: Gallo, Leonardi 

- Presente Il DSGA Sig.ra Venera Maria Cristaldi su invito del Dirigente Scolastico. 

Assenti giustificati per la componente docente: Rapisarda Gabriela e Rapisarda Carmela; per la 

componente genitori risultano assenti i sigg.ri Cantone A., Sauro S. e Riolo. 

Verbalizza l’Insegnante Lo Giudice M.R. che funge da segretaria in sostituzione dell’ins. Rapisarda 

Gabriela. 

Il presidente, constatato il numero legale dei presenti, dichiara aperta la seduta. 

 

1° PUNTO “ Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente.” 

Come da primo punto posto all’o.d.g. si  procede con la lettura del verbale della seduta 

precedente che viene approvato all’unanimità dai presenti. 

 

2° PUNTO “Assestamento Programma Annuale 2015 al 31.12.2015: variazioni e 

radiazioni”. 

Si procede con la trattazione del secondo punto posto all’ o.d.g.. Su invito del Dirigente Scolastico, 

prende la parola il DSGA che procede con l’ illustrazione delle variazioni al P.A. al 31/12/2015. Il 

D.S.G.A. relaziona al C.d.I. che, in seguito a nuovi e maggiori accertamenti finalizzati e a nuovi 

impegni non previsti nella programmazione, si è reso necessario apportare al P.A. 2015 - periodo 

dal 16.10.2015 al 31.12.2015 - delle variazioni agli stanziamenti contenuti negli aggregati delle 



entrate e delle spese (variazioni dalla n° 27 del 16/10/2015 alla n° 48 del 31.12.2115) come da 

allegati al presente verbale. 

Il D.S.G.A. continua la sua esposizione mettendo in evidenza la questione dei molteplici residui 

attivi,  ovvero entrate iscritte in bilancio ma non riscosse effettivamente (residui attivi che, pertanto, 

costituiscono crediti) che sono stati ereditati dal Bilancio dell’ex I.C. “E. Fermi” aggregato a questa 

istituzione scolastica, a seguito cessazione per dimensionamento, dal 1° settembre 2013. Dall’esame 

della documentazione contabile risulta, infatti, che molti residui attivi si sono stratificati negli anni 

e, nella stragrande maggioranza dei casi, si tratta di finanziamenti formalmente assegnati dal 

Comune di San Giovanni La Punta. Il D.S.G.A. spiega che, a seguito richiesta di chiarimenti sui 

residui attivi suindicati, il Dirigente del Settore Finanze del Comune di San Giovanni La Punta ha 

fatto pervenire a questa istituzione scolastica la nota prot. n° 34622 del 24.11.2015 (allegata al 

presente verbale) nella quale si comunica che “tutti gli atti amministrativi” indicati nelle nostre 

lettere di richiesta prot. n° 4070/A20 e prot. n° 4071/A20 del 30.10.2015 (anch’esse allegate al 

presente verbale) sono stati dichiarati dal Dirigente del Settore SS. AC. “insussistenti” in sede di 

riaccertamento residui attivi e passivi nel corso dell’ E.F. 2015 e precedenti.  

Il D.S.G.A. prosegue relazionando ai consiglieri come il Dirigente del Settore Finanze, nella nota in 

questione, conclude informando il nostro istituto che il Bilancio 2015 dell’Ente Comune di San 

Giovanni La Punta non presenta somme residue scaturenti dagli atti citati nelle note prot. n° 

4070/A20 e prot. n° 4071/A20 – 2015. 

Sulla base di quanto suesposto si è proceduto, pertanto, alla radiazione dei residui attivi suddetti per 

un totale di  - € 12.805,60. 

Il D.S.G.A., nel continuare la sua esposizione, rende noto ai consiglieri che si è proceduto a radiare  

un altro residuo attivo, ritenuto inesigibile, dell’ex I.C. Fermi relativo al progetto Grundtvig per - € 

406,20.  

Il Direttore S.G.A. prosegue mettendo in evidenza che, per quanto riguarda i due progetti PON 

ASSE II “Qualità degli ambienti scolastici”, a seguito del ribasso sulla base d’asta dei lavori che ha 

determinato un minore impegno, si è proceduto a radiare la somma di - € 43.897,96   sul progetto 

P07 cod. C-1-FESR-2010-7860 e la somma di - € 44.831,66 sul progetto P08 cod. C-4-FESR-2010-

5688.  

Altra radiazione si è resa necessaria sul progetto P04 “Assistenza alunni diversamente abili” per - € 

248,00  a seguito minore impegno dovuto al trasferimento, in corso d’anno, di alunno diversabile. 

Il Direttore S.G.A. conclude, infine, comunicando ai consiglieri che assestamenti tecnici, all’interno 

dei singoli progetti e attività, sono stati effettuati per chiusura di bilancio. 

Le variazioni e le radiazioni su indicate vengono portate per conoscenza e ratifica al Consiglio 

d’Istituto. I consiglieri ne prendono atto e ratificano all’unanimità le suddette variazioni e radiazioni 

(Delibera n. 1) 



 

3° PUNTO   “Approvazione del PTOF” 

Il Dirigente Scolastico illustra l’atto di indirizzo per la progettazione del PTOF, ossia del piano 

dell’offerta formativa che da annuale diventa triennale, a seguito dell’emanazione della L. 107/2015 

che riforma alcuni aspetti della scuola italiana. 

Il PTOF viene elaborato tenuto conto delle esigenze emerse nel RAV (rapporto di autovalutazione 

d’Istituto), ossia dei punti di forza e soprattutto di debolezza emersi . 

Il Dirigente Scolastico comunica le modalità di utilizzo del personale di potenziamento assegnato 

all’Istituzione nei termini delle 5 unità: 

- n° 1 insegnante di Arte (A028) 

- n° 1  “         “ di Ed. Musicale (A032) 

- n° 1  “         “ di Lettere (A043) 

- n° 2 “         “ di Sc. Primaria 

 Il Dirigente Scolastico ha utilizzato gli insegnanti del potenziamento nel modo seguente: gli 

insegnanti di scuola secondaria (Musica e arte) nella scuola primaria, laddove i docenti non hanno 

particolari competenze disciplinari, ma sono abilitati ad insegnare tutte le discipline. 

Le insegnanti di scuola primaria sono state utilizzate nelle classi sprovviste di docenti curriculari e 

in parte per eventuali supplenze. 

L’insegnante di Lettere è stato utilizzato per le sostituzioni e per l’insegnamento dell’italiano per 

stranieri. 

Il Dirigente Scolastico si sofferma anche sui criteri oggettivi elaborati dai docenti in merito alla 

valutazione del comportamento. Il Consiglio approva il PTOF  (Delibera n. 2) 

 

4° PUNTO  “Approvazione sezione indirizzo musicale scuola secondaria di I° grado” 

Viene approvata all’unanimità la richiesta per una sezione ad indirizzo musicale di scuola 

secondaria di II grado (Delibera n. 3) 

. 

 

5° PUNTO “VARIE ED EVENTUALI” 

La sig.ra Rovetto chiede un prospetto sulle modalità di utilizzo del contributo volontario. 

Il Dirigente Scolastico comunica che si sta attuando una sperimentazione CLIL  nelle classi I^ D e 

V^ E di scuola primaria di Via Teano. La CLIL consiste nell’insegnamento di materie curriculari in 

lingua straniera. Il progetto ha lo scopo di incrementare le ore di Inglese in una fascia di età che 

risulta più recettiva nell’apprendimento della lingua straniera. 

La Sig.ra Giuffrida chiede al Dirigente Scolastico una circolare che sensibilizzi tutti i genitori in 

merito al problema della pediculosi perché si sono verificati vari casi nell’Istituto. Il D.S. ribadisce 



che la circolare verrà emanata, ma i genitori sanno perfettamente che l’unico modo per contrastare 

la pediculosi è di eseguire sui propri figli un trattamento antiparassitario. 

 

Non avendo altri punti da discutere, la seduta è tolta alle ore 18,45 

 

 

        IL SEGRETARIO                                                                       IL PRESIDENTE 

Ins.te Maria Rita Lo Giudice                  Sig. Cutuli Carmelo 

 

 

 

 

 

 

 

 


